
 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 21 del mese di Novembre, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in 

prima convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle ore 9,15.   

Ordine del Giorno: Regolamento utilizzo pagina Facebook Comunale ed eventuali altri Social - 

Discussione Impianti Regolamento Pubblicità. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

1^conv 

ore 9,00  

2^conv 

ore 9,15       
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente A P   

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A A/P   

4 NASO AGOSTINO Componente A A/P 
 

Entra ore 9,30 

5 PUTRINO NAZZARENO V. Componente P P   

6 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente P P 
 

 

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 9,40 

9 TERMINI GERLANDO Componente A A P. Cataudella  

10 TUCCI DANILO Componente A A A. Roschetti  

    

11 
CURELLO LEOLUCA A. Componente 

A A 
 

 

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 SORIANO STEFANO Componente A A   

16 LUCIANO STEFANO Componente A P   

17 ARENA AZZURRA Componente P P   

18 SANTORO LUISA Componente A A/P  Entra ore 9,20 



 

Presiede la seduta il Vice Presidente Raffaele Iorfida in assenza del Presidente Domenico Console, 

il quale alle ore 9,00 chiama l’appello in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei 

Consiglieri, si riserva di richiamarlo in seconda convocazione.  

Alle ore 9,15 entra in il Presidente Domenico Console che chiama l’appello in seconda 

convocazione alle ore 9,15, e constatato il numero legale, dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso inizia la lettura del “Regolamento per l’utilizzo della pagina Facebook Comunale ed 

eventuali altri Social Network”. Comunica che nella seduta odierna dovevano esaminare il 

“Regolamento Impianti Pubblicitari”. 

Il Commissario Luisa Santoro “Unitamente al Meet Up Cinque Stelle di Vibo Valentia”, su detto 

Regolamento Impianti Pubblicitari, all’Art. 30 propone una riduzione dell’Imposta ridotta al 50% 

per le botteghe ubicate nel Centro Storico, al fine di incentivare e rivitalizzare il Centro Storico. 

L’altra proposta è sempre all’Art. 30 e cioè la riduzione del 90% sui materiali ecosostenibili 

utilizzati. 

Il Presidente fa presente che non stanno discutendo gli Impianti Pubblicitari. 

Il Commissario Luisa Santoro risponde che sta proponendo l’utilizzo e la sponsorizzazione dei 

materiali utilizzati perché, se è prevista una riduzione, potrebbero fare a meno, ed utilizzare 

materiali per esempio, riciclabili. 

Il Presidente afferma che è una proposta legittima ma non centra niente col Regolamento stesso. 

Che stanno discutendo “l’Imposta” del Regolamento Pubblicitario. 

Il Commissario Luisa Santoro interviene dicendo che se riescono ad innescare un sistema 

incentivante o disincentivante, potrebbero essere promotori di Politiche Ambientali anche indirette. 

Il Presidente risponde, che non è detto che l’Impiantistica Pubblicitaria sia di materiale di plastica. 

Si apre un’ampia discussione tra il Commissario Luisa Santoro e il Presidente su detto argomento. 

Il Commissario Luisa Santoro lo propone come una agevolazione d’Imposta, come potrebbe essere 

inserita nei messaggi pubblicitari, l’utilizzo di materiali riciclati. 

Il Presidente sottolinea che stanno discutendo sulle Imposte. 



 

 Il Presidente risponde che non si sente di dare questa proposta, in quanto il messaggio Pubblicitario 

parla di Tariffe. 

Il Commissario Luisa Santoro fa presente che attraverso la tassazione incentivano e valorizzano 

l’Ambiente, l’applicazione di un tributo. 

Il Presidente si pone il problema che non si può approvare detta proposta in quanto non rientra nel 

Regolamento stesso. 

Si apre una discussione tra i Commissari riguardo le botteghe Artigianali, e a cosa s’intende per 

“Bottega Artigianale”. 

Il Presidente è d’accordo sull’argomento di dette Botteghe, l’importante, aggiunge, è specificare 

dette botteghe. Propone quindi di scrivere “Botteghe Artigiane”. 

Il Commissario Raffaele Iorfida propone invece di scrivere “ Botteghe manifatturiere” e specificare 

anche i Centri Storici. 

Il Commissario Luisa Santoro interviene dicendo  che; chi esercita anche un’attività artistica, svolta 

in una bottega, tipo un restauratore, è una bottega Artigiana. 

Il Presidente illustrata la ratio sottesa alle proposte avanzate in data odierna e illustrate dal 

Commissario Luisa Santoro, come trascritte nel presente verbale, invita la Commissione ad 

esprimere il proprio parere in merito. 

I Commissari interpellati esprimono le proprie riserve per l’indomani. 

Il Commissario Luisa Santoro interviene proponendo di restringere per i prodotti tipici locali 

anziché tutte le “Produzioni manuali”. 

Il Commissario Raffaele Iorfida fa presente che bisogna specificare, perché il prodotto tipico locale 

è una cosa che si produce nelle nostre zone, non rientrano il pasticciere o il panettiere che si fa in 

tutta Italia. 

Il Presidente propone di mettere “Laboratorio Artigianale”, e che bisogna trovare una formula 

rappresentativa alle “nostre” idee. Mettere quindi produzione e vendita manufatti di propria 

produzione. 



 

Si discute sull’argomento tra i Consiglieri se mettere “Prodotti tipici” o “Prodotti Artigianali” ecc. 

onde creare complicazioni.                   

 

Il Presidente Domenico Console chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare alle ore 10,15 e 

viene convocata come da calendario.         

              Il Presidente                                                                         Il Segretario verbalizzante   

        F.to Domenico Console                                                           F.to Saveria Nicolina Petrolo                                                                                        

     

 


